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Guerrero de SangreEDITOR

Con la salida del nuevo disco de Jaguares 45, me puse a pensar en 
todo lo que he pasado desde aquel primer concierto de Caifanes 
que fui en el 95.  Como puede ser que un grupo de rock pueda 
cambiar tu vida.  

Desde entonces he sido un guerrero de sangre, porque como aliado 
he luchado por vivir, por amar y ser amado, y seguiré siendo un 
guerrero.  No dejare de creer que un aliado es una forma de vida que 
me da aliento de saber que la música de Jaguares en esta vida me 
ha hecho respirar y sonreír.

Gracias Guerrero, gracias Jaguares

Tu aliado,
RICHY GONZALEZ
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ALIADO
DIA DEL

el día del aliado lo haces tu, 
el día del aliado es hoy, 

el día del aliado es cuando 
te entregas en un concierto.

UN TRIBUTO 
A CAIFANES - JAGUARES 
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    A veces la supervivencia en este 
vida no es tan fácil como uno 
imagina cuando es pequeño, parece 
increíble que ayer fuimos niños, 
nada nos preocupaba solo bastaba 
con jugar y comer, se extraña tanto 
esa época cuando con el simple 
hecho de decir “ya no juego” todo 
se terminaba y uno se podía ir 
tranquilo a casa, cenar y dormirse.

    Soñaste con el futuro “el hoy” 
y si bien el presente te ha dado 
mucho, son muchas cosas las que 
dejaste atrás que añoras volver 
a tener, hoy sueñas con fusionar 
el ayer con el hoy para que ese 
pasado te de la fuerza para vivir el 
presente.

Hoy quiero rendir tributo a un 
amigo que sus palabras me 
llegaron en un momento oportuno 
para mi vida, su nombre es Diego 
y es una de esas personas que nos 
hace sentir que no estamos solos y 
que a pesar de que cancelen 
conciertos en nuestras ciudades 
existe la posibilidad de que se 
vuelvan a generar fechas.

    Les presento a Diego. Soy 

un ser que se estremece cada vez 
que jaguares llega a mis oídos, 
lamentablemente estoy en un país 
donde ni por sueños veré cantar 
a Jaguares en Vivo, le escribo de 
Ecuador. No espero me tengan en 
cuenta en una de sus revistas ni en 
sus páginas Web, lo que quiero es 
simplemente darles a conocer que 
Jaguares tiene un aliado más, en un 
rincón cerca del cielo, que es Quito.

Les cuento que Jaguares llegó a mi 
vida como a muchos de ustedes, 
para colmar un dolor, para llenarme 
de paz cuando todo se esfumó, 
empezó una tarde del 2001 cuando 
mi primer amor me traicionó, luego 
vendría la separación de mi 
familia por el viaje a España, todo 
en mi vida se veía oscuro, entonces 
apareció Saúl con su mística y 
monumental música y me subió al 
cielo, me hizo entender muchas 
cosas que en los consejos de mis 
amigos no encontraba, que era el 
de arriesgarme y volver a nacer, 
volver a amar a mí y a la vida 
misma.

    Fue tanto el apoyo de Saúl que 
sin siquiera verle y conocerle cuidó 

de mi alma y puso unas veladoras a 
mi nombre para que nada me 
ocurriese, entonces me dije de 
donde y como son ellos, desde ese 
año, he sido un fiel seguidor de su 
música, la más linda, la más noble, 
las más dulce, la que me hace 
suspirar, la que me hace llorar, la 
que me da fuerzas para volar sin 
cansancio, la que me dio vida y 
valor para sobreponerme ese 
instante de incertidumbre. 

Gracias por sus palabras amigos 
que son oxigeno para nuestra alma, 
gracias por ese apoyo que le 
entregan a nuestra banda, gracias 
por no hacernos sentir solos en este 
camino lleno de obstáculos, gracias 
por darnos la mano para saltarlos 
y sobre todo gracias por tomarte la 
molestia en leer estas letras…

Ahora vayamos juntos haciendo 
versos, sacando fuerzas de donde 
no existen para sobrevivir pues al 
final de cuentas somos más fuertes 
que todo aquello que se empeña en 
arrebatarnos la felicidad…
                 
Tu siempre Amiga
Chela
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Ayer es 

hoy…

    A que se deberá la falta de 
escenarios y frecuencia con la que 
vemos a nuestras bandas favoritas 
de rock en nuestro país?   

    Yo creo que muchos aspectos 
involucran ese tema, desde 
televisoras obviamente 
comerciales a las cuales poco les 
importa el trabajo nacional, un 
mundo de adolescentes mal 
influenciados por corrientes que 
vienen de otros lados de lo cual 
poco saben pero mucho 
presumen, y las personas adictas 
al Internet que no hacen otra cosa 
mas que bajar música de foros 
aficionados, etc..

    Pero creo que la verdadera 
realidad esta en nosotros y tiene 
un nombre ya muy conocido, La 
piratería!. Para muchos un tema 
que no tiene la mas minima 

importancia pero que debido a ella 
a veces tenemos sequía de buenos 
eventos en nuestras ciudades de 
lo cual nos quejamos pero 
contribuimos para que suceda..

    Como dice una canción de “La 
Barranca” del su nuevo 
Material “Providencia… Una Nota 
Que Cae”.. creo que eso es lo que 
esta pasando con las buenas notas 
que salen de los instrumentos de 
muchos grandes músicos 
conocidos y no en nuestra ciudad, 
poco a poco estamos cayendo 
en el tmb fantástico mundo del 
Internet pero a la vez fatal para 
muchas bandas excelentes que en 
realidad lo único que buscan es un 
lugar en la historia del rock 
nacional..

    La simple y sencilla respuesta 
de el que hacer para contra arre-

star este gran problema es
ta simplemente en apoyar lo que 
realmente nos gusta, a quienes 
realmente lo merecen, desde 
comprar los discos originales e ir 
a los conciertos, obviamente esto 
implica un gasto económico que 
en algunas ocasiones no se nos 
facilita hacer pero creo yo! un 
pequeño esfuerzo se debería hacer 
y muy probablemente tendremos 
con mayor frecuencia a nuestros 
artistas favoritos por nuestra 
ciudad!!

    Los invito a reflexionar sobre 
el tema y tomar conciencia para 
nuestro real y rockero bienestar.. 
Apoyemos el rock Nacional!! Que 
viva el rock Mexicano!!!

Eric Jaguar

Quevivaelrock 
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Alicia
    La noche del 24 de febrero del 
2007,en el teatro metropolitan de 
la Ciudad de México, fue una noche 
mágica, para mi el mejor concierto 
al que he asistido, de entrada ya 
estaba feliz porque viaje de 
Guadalajara a la Ciudad de México 
para ver a la banda, era la primera 
vez que hacia esto, al llegar al lugar 
del concierto me dio mucho gusto 
ver a varios aliados conocidos, 
gente que iba de todos lados solo 
por ver a tocar a Jaguares.

    Cuando el concierto dio inicio 
quede aniquilada de la emoción ya 
que estaba en la Fila Cero y tenia 
a Saúl muy cerca, al transcurso del 

concierto me convencía cada vez 
más que era algo en otra 
dimensión, hicieron excelente 
selección de rolas que interpretaron  
al máximo.

Al finalizar el ritual vino lo que para 
mi dejaría marcada mi vida para 
siempre, ya que tuve la grandísima 
oportunidad de que me presen-
taran a Saúl Hernández y a toda la 
banda, yo estaba paralizada de la 
emoción, cabe destacar que inde-
pendientemente de ser excelentes 
músicos son unos extraordinarios 
seres humanos, muy simpáticos 
y accesibles todos, les agradezco 
mucho el trato que tuvieron hacia 
mi, esa noche quedo fijada en mi 

mente y en mi ser y todo se lo debo 
a una excelente persona, alguien 
muy especial para mi, Iván Verdugo 
gracias, te agradezco todo lo que 
viví en ese viaje fueron cosas que 
jamás hubiese pensado poder vivir-
las , eran cosas difíciles de imaginar 
y más aun de lograr, todo te lo debo 
a ti, no tendría palabras para poder 
describir todos los sentimientos 
y emociones por las que pase al 
convivir así con jaguares simple y 
sencillamente fue mi mejor experi-
encia.

Iván 
Esa Noche mágica en la ciudad de 
México estuvo rodeada de mucha 
energía y de un sonido que hizo 
sentir la realidad de la música de 
Jaguares, llevando los sentidos y 
emociones mas haya de lo que sola-
mente se puede escuchar.

El concierto de esa noche comenzó 
de una manera muy emotiva, con 
un documental que demandaba 
nuevamente el abandono que 
tienen todos los niveles de gobierno 
con respecto a los casos de femici-
dios que se vienen registrando en 
el estado de Chihuahua desde hace 
muchos años y los cuales no han 

sido resueltos, quedando en eviden-
cia la impunidad que prevalece en 
este país sexenio tras sexenio.

Musicalmente el escenario fue 
enriquecido con la presencia de 2 
buenos músicos invitados para esa 
ocasión, de principio a fin fue un 
gran concierto; Recuerdo perfecta-
mente que ese ritual lo inicio Saúl 
solo con su guitarra interpretando 
Sombras en Tiempos Perdidos.

Coincido completamente con Alicia, 
esa noche hubo una gran selección 
de Canciones, ahí es donde se re-
afirma la gran trayectoria que tiene 
Jaguares, se tocaron muchos temas 
que durante tola la gira se venían 

tocando sin embargo llegaron 
momentos especiales en canciones 
como Vamos Hacer un Silencio. 

Sin duda alguna es de las noches 
que mas recuerdo con Jaguares ya 
que en todos los sentidos estuvo 
lleno de emociones y buena música, 
creo que en la mente de muchos de 
nosotros constantemente vaga el 
recuerdo de alguna noche mágica 
y en lo personal esa fue una velada 
de ese tipo.

Gracias a ti Alicia por haber es-
tado ahí y en muchos otros lugares 
cuando así paso, gracias a la música 
de jaguares por permitirnos vivir 
tantas cosas.

Jaguares: Una Noche 
Mágica en La Ciudad de México
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Hola:

    Soy Laura y me siento 
caifan-jaguar de corazon, ya que he 
tenido la fortuna de haber vivido la 
epoca del nacimiento de caifanes. 
Recuerdo la primer vez que escuche 
a Saul cantar (1988) me facino, su 
musica, sus canciones y su voz me 
envolvieron en su magia, es  como 
estar en otro mundo, en un sueño 
y desde ese dia no he dejado de 
seguirlo, escucharlo, admirarlo y 
adorarlo......en silencio. ¿por que? 
Tal vez por mi forma de ser y miedo 
a que se burlen de mi. 

    Siempre he sido muy timida, por 
lo mismo me he quedado con ganas 
de hacer muchas cosas. La gente 
que me conoce ni siquiera se 
imagina que soy super aliada 
incondicional de jaguares, muchos 
creen que me gusta no se, Luis 
Miguel, Ricardo Arjona o Alejandro 
Sanz, o que me gusta la musica pop 
(fresa). Pero es todo lo contrario de 
lo que aparento, detrás de mi as-
pecto serio y timido, se esconde una 
aliada 100% caifan-jaguar y lo he 

sido desde hace 19 años 
aproximadamente desde que 
caifanes y jaguares entraron a mi 
vida. 

    Desgraciadamente en el lugar 
donde vivo (Acapulco,Gro.) no hacen 
conciertos de rock, si acaso en algun 
festival que hacia televisa en este 
puerto presentaban a algun grupo, 
en una ocasión en el Aca Fest, 
invitaron a Caifanes (hace 10 o 15 
años) para cerrar un evento de 
premios a gente relacionada con el 
deporte y le pedi a mi hermano el 
mas chico que me acompañara. 
Fuimos y recuerdo que habia 
muchos seguidores de caifanes. 
Todos ibamos por verlos a ellos y 
no los premios del deporte, como 
buenos espectadores todos 
guardamos la compostura en el 
transcurso de la entrega, pero fue 
tan aburrida la ceremonia que todos 
nos empezamos a desesperar y 
empezo la rechifla y el grito al 
unisolo de “¡¡¡Caifanes, Caifanes!!!” 
que no les quedo mas que acelerar 
la premiacion y presentar a Caifanes.

    Cuando ellos salieron fue la 
locura, de inmediato senti una vibra 
tan padre al verlos en el escenario 
y una emocion indescriptible que 
me quede en shock al ver ahí a 
Saul, Alfonso, Sabo Romo. Pero eso 
si, lo que duro el mini concierto no 
paramos de gritar, brincar y cantar 
junto con ellos. Desde ese dia ya no 
he tenido la oportunidad de volver 
a estar en un concierto de ellos, los 
que han hecho son en el D.F. o en 
otras ciudades, imposible para ir sola 
ya que nadie me queria 
acompañar. Asi es que me 
conformaba con oir sus discos, ver 
sus videos, sus conciertos, leer 
articulos de revistas, en internet, 
etc... Quedandome con las ganas 
de formar parte de un club, salir de 
mi estado para asistir a un concierto 
de Caifanes o un ritual de Jaguares, 
hacerme un tatuaje o de conocer a 
alguien que tenga la misma 
adoracion que siento por jaguares.

    Fue hasta el 2 de Julio’08 que me 
decidi hacer realidad parte del sueño 
de toda mi vida, al enterarme por 
internet que se presentaran en el 

Auditorio Nacional el 13 de 
Noviembre y los boletos estarian a 
la venta al dia siguiente, esa noche 
no pude dormir pensando solo una 
cosa: ir al concierto a como diera 
lugar. Pero no tenia quien me 
acompañara, pues como lo 
mencione no conozco entre mis 
amistades a alguien que adore a 
Jaguares tanto como yo. Al dia 
siguiente le pedi de favor a mi 
hermano que fuera conmigo y por 
cuestiones de trabajo me dijo que 
no podia, ademas era hasta el 
D.F., entre semana y el dinero, etc. 
Me senti fatal ya que era mi unica 
opcion, pero no desisti y le llame a 
una amiga  y le pedi de favor que 
me acompañara  que yo le pagaba 
el boleto si era necesario, pero yo 
tenia que estar ahí, para mi suerte 
me dijo que si que contara con ella. 
En ese momento tome el telefono 
para comprarlos obviamente busque 
de las primeras filas y por suerte si 
encontre y los compre, al saber que 
por fin iba a hacer realidad parte de 
mi sueño senti mucha emocion y 
alegria que no se puede 
describir con palabras ¡todavia no 

me la creo!. 

    La otra parte de mi sueño es 
algun dia llegar a saludar a Saul, 
tocarlo, sentirlo, abrazarlo o por lo 
menos tenerlo por unos instantes 
cerca de mi y decirle lo que siento 
por el y por la banda, es lo que 
mas deseo en la vida,  eso seria mi 
maxima felicidad. Ojala algun dia se 
me cumpla.

    Asi es que, si dios quiere ahi 
estare en el Auditorio Nacional  junto 
a todos los aliados en ese fantastico 
ritual que solo mis jaguares saben 
hacer, llenandome de su buena 
vibra, alimentando mi alma, sacando 
todo lo que siento y he sentido 
durante estos años, expresar lo que 
siento por ellos cantando, gritando, 
llorando, brincado, apoyandolos 
incondicionalmente como siempre 
lo he hecho, especialmente a mi 
inalcanzable Saul que siempre lo he 
adorado, admirado y del que estoy 
enamorada de el y de su musica, 
pero el amor que le tengo no es 
carnal, es mas bien espiritual, algo 
mas alla de este mundo, que jamas 

nadie me ha hecho sentir, el con sus 
letras y su musica me han 
acompañado durante todos estos 
años en las buenas y en las malas.

    A partir de hoy he decidido gritar 
al mundo que amo a jaguares, sin 
importarme que me llamen loca o el 
que diran, no me importa. ¿Sabes? 
El tiempo se va como un suspiro 
y no debemos desperdiciarlo, no 
debemos dejar de hacer lo que mas 
nos gusta. A partir de hoy buscare 
aliados como yo que son  Jaguares 
de corazon, ¿de que edad? no 
importa, lo que importa es lo que 
sentimos, eso es lo que nos debe de 
tener unidos a todos los aliados, sin 
importar la condicion social, el fisico 
o la nacionalidad. apoyar 
incondicionalmente siempre a Saul, 
a Jaguares, siempre juntos, hasta 
morir. 

    Ah, por cierto ya tengo mi primer 
amigo aliado y espero tener muchos 
mas…….Gracias por todo Richy 

Laura……
laura.zavala@hotmail.com

te presento a una

aliada
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ALFONSO
Que significado tiene para ti un 
aliado?
Son precisamente eso los aliados, 
sin ellos no existiríamos, o tal vez 
si! Pero tocaríamos en la sala de mi 
casa!!.. gracias a ustedes grabamos 
discos, podemos hacer giras, y vivir 
de la música que es lo que nos 
apasiona! Realmente les estamos 
muy agradecidos!

Que a aportado Jaguares a la 
vida de Alfonso Andre?
Son muchas cosas.. Toda mi 
carrera la he hecho al lado de saul.. 
Jaguares, Caifanes .. en su 
momento las insolitas y bueno 
incluso la Barranca que esta 
emparentado con jaguares por que 
bueno el primer disco de Jaguares 
era La Barranca con saul .. a todas 
las gentes con las que e trabajado 
les e aprendido mucho.. tmb todas 
esas oportunidades que nos an 
dado ustedes de hacer giras, de 
grabar discos .. realmente lo poco 
o mucho que se de musico a sido 
gracias a Jaguares y claro a 
ustedes!!

De donde surgió la Idea de que 
Cantaras Miércoles de ceniza? 
que para muchos de nosotros 
es un momento clímax en el 
concierto!
Para empezar eso de estar 
enfrente del escenario no me hace 
muy feliz… prefiero estar atrás de 
mi batería me siento mas cómodo, 
estar ahí parado me siento como 
si estuviera desnudo..  No es algo 
que me agrade mucho estar ahí al 
frente pero igual es una sensación 
muy padre sentir la energía de la 
gente.. y surgió no me acuerdo, 
hace muchos años.. en algún 
momento Saúl estaba mal de la 
garganta y pues es una canción de 
tonos muy altos y Saúl me dijo ¿Por 
qué no la cantas tu?  Y la cante yo 
ese día y el me hacia coros, la 
cantábamos entre los 2 y luego 
ya me dejaba solo fue algo medio 
azaroso que empecé a cantar esta 
canción..

Donde te vez en 5 años?
En 5 años espero seguir tocando, 
espero que el cuerpo todavía 
aguante, ya estamos grandecitos 
pero esperamos que nos duren las 
pilas mucho mas por que es algo 
que nos gusta hacer y espero que 
me muera en un escenario 
tocando..

Que bandas de rock nacional te 
gustan hoy en dia, y alguna de 
ellas a influido en el sonido del 
nuevo disco?

Pues no, mira cuando hacemos 
música tratamos de olvidarnos de 
lo demás y dejarnos llevar por el 
momento pero nunca pensamos 
en influencias musicales de otras 
bandas..
Pero bandas mexicanas que me 
gusten.. hace poco escuche algo 
que me gusto se llaman “Los Fancy 
Free”  muy rarito, tienen canciones 
en ingles y en español y de los 
clásicos me encanta café Tacuba 
y de repente me mandan cosas al 
myspace que tengo a titulo 
personal, realmente no hay un 
myspace de Jaguares hay 
myspace que dicen que son de 
jaguares o caifanes pero ninguno 

es oficial probablemente lo 
hagamos para este disco.. pero 
bueno ya me desvíe.. en este que 
tengo yo me llegan varias 
propuestas que me invitan a visitar 
su myspace y a veces no me da 
tiempo pero e visto varias 
propuestas interesantes lastima 
que no me acuerdo de los 
nombres..

Alguna buena experiencia de 
un concierto?
Pues una muy simpática fue una 
vez que estábamos tocando 
Caifanes en Ecatepec.. y derepente 
fue tal la euforia de la gente que 
tiraron la vaya y se metieron 
debajo del escenario, se cayo la 
mitad del escenario y en la parte 
que se cayo estaban Alejandro y 
Saúl, yo estaba tocando y voltie y 
derepente no había nadie 
afortunadamente no hubo 
lesionados grabes pero si varios 
golpeados uno de ellos fue 
Alejandro que se dio un buen 
sentón..

Algo que quisieras agregar..
Mandarles un abrazo y ojala les 
guste el disco “45” que sale el 2 de 
sep a la venta y pues nos vemos en 
la gira que estará bastante chida..

Entrevista exclusiva para EVOLUCION JAGUAR
por Eric Jaguar y Richy Gonzalez 
19 de julio 2008 Ciudad Juarez Chihuahua.

En pocas palabras que nos 
puedes decir del nuevo disco?
- En resumidas cuentas es un disco 
con mucha energía, viceral, muy 
directo, sentimos que es muy 
distinto a lo que hicimos antes, 
esperemos que así sea.. es un 
disco con muchos huevos!!

Que direfrencia podemos en-
contrar de este disco a otros?
- Quisiera pensar que no se parece 
a los otros.. pero con el que 
mas podría asemejarse respecto 
al sonido y algunas canciones 
es a “cuando la sangre galopa” 
yo creo!.. Es un disco también 
bastante crudo y duro!.  Y en eso 
como que se parecen un poco.. En 
el otro también nos guiamos por 
muchos caminos distintos y este 
es como mas centrado en rollos 
energéticos… hay de todo un poco 
como siempre…

 Por que se escogió entre tus 
jardines como primer sencillo 
del nuevo disco?
- Yo creo que para nosotros 
cualquiera de las canciones podria 
ser un sencillo por que todas nos 
gustan..  es muy difícil, entonces 
nos apoyamos con la gente de la 
disquera EMI  que es gente muy 
joven que sabe que es lo que le 
gusta a los chavos.. ellos 
escogieron el sencillo para Mexico 
que fue “entre tus jardines” y para 
estados unidos que fue “visible” …

Cual es tu cancion faborita de 
este disco?
-Es muy difícil escoger una cancion 
para nosotros por que es como 
escoger entre tus hijos.. me gustan 
todas las rolas.. a mi creo que las 
que siento mas logradas seria la 
numero 9.. se llama si fuera
necesario, esa me gusta mucho, es 
un disco tmb muy breve tiene solo 
10 canciones nadamas, es muy 
directo como el titulo “45”.. 

André
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   Esa pregunta me la hicieron una 
vez a mí. La cabeza se me llenó 
de ideas… y se me hizo muy difícil 
poder cambiar el mundo yo sola.
Pero cuando me di cuenta que si no 
empiezo a hacer algo, nunca nadie 
lo hará. Me di cuenta de cuánta 
gente ha estado en mi situación y 
ha tomado la decisión de querer 
cambiar el mundo.

    Y tú al igual que yo, al igual que 
Jaguares, Saúl y todas y todos los 
que somos  miembros de Amnistía 
Internacional, puedes decidirte a 
cambiar el mundo y a luchar por 
nuestros derechos humanos. Y a 
luchar no sólo por los tuyos sino 
los de todo el mundo, porque los 
derechos humanos no tienen 
fronteras.

    Te repito la pregunta: Si 
tuvieras la oportunidad de cambiar 
el mundo ¿lo harías? Yo te invito a 
hacerlo…

    ¿Cómo? Muy fácil. Como yo y 
como Jaguares hazte miembro de 
Amnistía Internacional.

    Amnistía Internacional es la 
defensora de derechos humanos 
más grande del mundo. Somos más 
de 2.2 millones de personas 
alrededor de 150 países y territorios 
formando un frente común para 
construir un mundo en donde los 
derechos humanos sean 
respetados.

    Amnistía Internacional es una 
ONG (Organización NO 
Gubernamental) independiente de 
todo gobierno, partido político o 
credo religioso. Luchamos global 
y localmente para impedir y poner 
fin a los abusos graves contra los 
derechos civiles, políticos, sociales, 
culturales y económicos.

    A través de 47 años de historia 
hemos sido testigos de cómo las 

acciones de gente común pueden 
lograr cambios extraordinarios, 
llevando luz a cárceles clandestinas, 
sitios en donde se tortura y a 
cualquier rincón donde un ser 
humano sea privado de su 
dignidad.

    Amnistía Internacional cuenta 
con el activismo de su 
membresía y simpatizantes para 
ayudar a ponerle fin a los abusos 
contra los derechos humanos. Estos 
activistas logran presionar a 
gobiernos, grupos políticos, grupos 
armados, empresas y organismos 
intergubernamentales mediante 
protestas callejeras, vigilias, 
envío de cartas, realización de actos 
públicos y cualquier otro tipo de 
actividades creativas siempre bajo 
el principio de la no violencia.

    A través de estos llamados a la 
acción, Amnistía Internacional ha 
contribuido a salvar miles de vidas 
deteniendo la tortura, impidiendo 
ejecuciones por pena de muerte y 
protegiendo a defensores y 
defensoras de los derechos 
humanos.

    Para contribuir con tus acciones 
a los llamados de Amnistía 
Internacional, visita nuestro centro 
de activismo para conocer las 
alternativas de acción que 
ofrecemos a través de Amnistía 
Internacional México. ¡Únete a este 
movimiento internacional!

    Amnistía Internacional cuenta 
con varios grupos de activistas a 
los cuales te puedes unir. Estos 
abordan temas como “Erradicar la 
Violencia contra las Mujeres”, 
“Contra el Terror, ¡Justicia!”, 
“Promover los Derechos 
Económicos, Sociales y Culturales” 
y “Intervenir en Crisis” y más.
    
    Saúl Hernández, así como varios 
artistas y músicos, han luchado con 

Amnistía Internacional para 
defender los derechos humanos.

    En una entrevista para Amnistía 
Internacional en 2005, Saúl 
respondió a la pregunta 
“¿Qué los motivó a colaborar 
con Amnistía Internacional?”:

Saúl: “Bueno, nosotros hemos 
estado anunciando los casos de 
Juárez desde hace tiempo atrás. La 
sección mexicana de Amnistía se 
acercó a nosotros porque vio que 
había una preocupación por parte 
del grupo acerca de lo que estaba 
pasando con el feminicidio en 
Juárez… Empezamos a 
trabajar para hacer conciertos 
juntos y hacer una campaña más 
específica con México […] 
más a la par, más mano a mano 
con Amnistía Internacional… El 
problema que está sucediendo en 
Juárez no solamente le compete 
a México […] es una crisis de la 
humanidad lo que está ocurriendo 
allí.” 

¿Por qué piensas que es 
importante participar con 
Amnistía Internacional?   
Saúl: “Pues porque de alguna 
forma Amnistía Internacional ha 
logrado una cosa que es muy 
importante, que es el respeto… El 
respeto es algo básico para todas 
estas instituciones que se dedican 
a defender los derechos humanos 
y proteger las causas olvidadas por 
las sociedades y los 
gobiernos. Desde mi punto de vista 
se debe tener credibilidad y 
Amnistía la ha tenido a lo largo de 
muchos años. Esa credibilidad se la 
ha ido ganando por sus acciones y 
no tanto por la fama o la imagen, 
sino por unos hechos contundentes 
que hemos visto con el paso del 
tiempo y consideramos que eso es 
lo más importante.”

SI TUVIERAS LA OPORTUNIDAD DE 
CAMBIAR EL MUNDO…

¿LA TOMARÍAS?
Escrito por: LunaVebe VERO
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Los miembros queremos apoyar esta 
causa para poner fin a la violencia 
contra la mujer. 

¿Qué podemos hacer para 
participar y apoyar este 
movimiento?
Saúl: “Pues yo creo que una de las 
formas es acercarnos. Hemos 
trabajado juntos con Amnistía 
Internacional y hemos logrado que 
se acerque la gente. Creo que es 
uno de los puntos más importantes, 
el acercamiento. Después del acer-
camiento entra un punto que es 
muy importante que es la educación 
cívica… Desgraciadamente muchos 
de nosotros no tenemos educación 
cívica y no nos damos cuenta de 
todo lo que podemos lograr cuando 
conocemos nuestros derechos y 
exigiéndolos además… con ese 
trabajo hecho en los Estados 
Unidos y en México en los concier-
tos, la gente se acerca y reconoce 
su propio territorio. También es una 
forma de cultivar esta educación 
que mucha falta nos hace… de 
ahí empezar a propagar. Yo creo 
que el movimiento popular es más 
poderoso que cualquier partido 
político… y una de mis esperanzas 
es que se haga un grupo bastante 
grande a nivel social y empecemos a 
luchar por nuestros derechos… y en 
este caso exigir justicia por Juárez y 
por muchas otras circunstancias que 
están pasando, pues hay muchas 
otras cosas por hacer.”

¿Qué motiva a Jaguares a luchar 
por un mundo más justo, sin 
violencia y por la justicia social?
Saúl: “Pues yo creo que simple-
mente abrir los ojos y darse cuenta 
que estamos mal… No podemos ir 
por la vida con los ojos cerrados… 
NO hacer caso de las desgracias 
que le pasa a tu gente, a los que 
están cerca de ti, o los que están 
al lado tuyo, aquí enfrente o lejos 
de ti… De alguna forma la injusticia 
sigue siendo más poderosa que la 
justicia a veces… y eso te motiva, 

porque somos seres humanos y 
nos preocupa realmente que en el 
futuro nuestros hijos, al igual que 
las nuevas generaciones, tengan un 
fundamento de qué es la lucha… La 
lucha es diaria y no podemos estar 
viviendo con los brazos cruzados y 
sin importarnos lo que le pasa a los 
demás. Porque un día te va a pasar 
a ti y entonces no vas a tener quién 
te ayude… Siempre hay alguien que 
te tiende la mano ¿no?… como dijo 
un poeta argentino: “Yo prefiero 
estar herido que dormido”.”

¿Tienes unas palabras de 
inspiración para los activistas 
de Amnistía 
internacional que nos están 
escuchando?
Saúl: “Hay una frase que a mí me 
ha impactado desde que la leí: “Hay 
hombres que luchan un día y son 
buenos. Hay hombres que luchan un 
año que son mejores. Hay hombres 
que luchan muchos años y son muy 
buenos. Pero hay quienes luchan 
toda la vida… y esos son los que 
hacen una impresión”.”

Es así Aliados, como Saúl nos motiva 
a cambiar nuestro mundo y a 
defender los derechos humanos 
de todas las personas del mundo, 
porque en este mundo todos somos 
iguales.

Y yo al igual que Saúl, y al igual que 
los Aliados de Tu Reino que somos 
miembros y voluntarios de Amnistía 
Internacional las y los invitamos a 
cambiar su mundo, y a hacerse 
miembros de Amnistía Internacional, 
a prender una vela y dar una 
pequeña luz de esperanza que se 
una a la llama del movimiento para 
todas las personas que necesitan 
que cambiemos su mundo y sepan 
que no están solas.

Te invito a visitar la página de 
Amnistía Internacional México www.

amnistia.org.mx  en donde podrás 
hacer donaciones, unirte a un grupo, 
a una red, firmar las acciones 
urgentes o simplemente a conocer 
más sobre los derechos humanos en 
el mundo. 

También existe una 
página de Amnistía Internacional 
para los Aliados que están en EUA 
www.amnestyusa.org 

Recuerda firmar las Acciones 
Urgentes que se te dan en cada 
ritual y pasar a visitar la mesa 
de Amnistía Internacional donde 
aprenderás muchas cosas sobre tus 
derechos y sobretodo donde podrás 
tomar la decisión de cambiar tu 
mundo.
¡Gracias por mantener viva la vela 
de Amnistía Internacional!!!
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11 de Agosto de 1995 
Como recuerdo esa fecha, fue el dia 
en que como loco trataria de 
comprar uno de los ultimos boletos 
para el ultimo concierto de Caifanes 
en Monterrey, que ironia.

Dia con una fuerte tormenta pero 
no me importo.  Sali de la 
secundaria y ahi empapado 
metiendome en charcos y lodo, iva 
contra el tiempo porque al otro dia 
seria mi primera y ultima vez en un 
concierto de Caifanes.
 
Pensaba que no llegaria pero llegue 
ya casi cuando cerraban.  
Afortunadamente compre mi boleto, 
el mas barato por no tener lana 
pues estaba muy chavo, tenia solo 
13 años y solo me dedicaba a la 
escuela.
 
12 de Agosto de 1995
Llego el dia del concierto, ahi 
estaba yo, a mero atras en la parte 
de talud del Auditorio Fundidora. 
Una hora antes mi papa me habia 
llevado a las afueras del 
auditorio. La espera se me hizo 
eterna, sono el Dark Side Of the 
Moon de Pink Floyd una que otra de 
Guns y Metallica.
 
De pronto se apagaron la luces.....
el albedrio fue tal que no escuchaba 
ni siquiera mis propios gritos, se 
empezaron a escuchar las 
primeras notas de Hasta Que Dejes 
de Respirar, que para mi fue 
impactante.  Cerraba los ojos y 
creia que estaba soñando y 
asi continuaron con Aqui no es 
Asi,Miedo,etc.

El climax llego cuando tocaron la 
celula que explota y los dioses 
ocultos.  Yo queria llorar de la 
emocion aunque si se me salio una 
que otra lagrimilla.  La banda 
quemando camisetas, gritando, 
cantando, pareciera como si esto 
no fuera el final de la historia de 
Caifanes.
 
Cuatro veces fueron las que se 
regresaron para tocar, cuatro veces 
fueron las veces me desgarraba la 
garganta gritando de emocion cada 
que los veia de nuevo en el 
escenario.
 
Desgraciadamente el final llego. 
Cerraron con Ayer me Dijo un Ave. 
Las luces del recinto ya se habian 
encendido.  Fueron muchos 
sentimientos encontrados, la 
emocion de verlos en vivo por 
primera vez, la tristeza de saber 

que ese era la ultima vez que los 
veria juntos.
 
Las Palabras de Saul fueron:
Gracias raza que dios los 
bendiga......nos vemos 
pronto,muy,muy pronto.
 
Y asi fue un año despues fui a ver a 
Jaguares en el Auditorio 
Nacional el 13 de Septiembre de 
1996 que por cierto fue un viaje 
que me gane en un programa en 
Monterrey que se llamaba 
Desvelados, pero bueno esa es otra 
historia que despues contare. 
 
 Esta es una parte de mi 
historia y de mi vida y quize 
compratirla, gracias y un abrazo 
desde Monterrey.
 
Alfonso Ortiz

EL ULTIMO CONCIERTO DEL 
CAIFAN

ROCKSONICO 
te invita a 

escuchar el nuevo 
programa

ALIADO 
JAGUAR

todos los Jueves de 
6 a 8PM

El programa es un tributo 
y un especial dedicado a 
Caifanes y Jaguares y al 

Aliado.

www.rocksonico.comVISITA LA PAGINA OFICIAL DE JAGUARES:
www.jaguaresmx.com

A lo largo de poco mas de 20 años he 
seguido la historia del que  para mi gusto es 
el mas grande que ha dado la musica 

TU SAUL HERNANDEZ, me has acompañado 
por la vida ,tu musica ha sido motivo desde 
la mas dolorosa lagrima hasta el vomito de 
todas mis alegrias , ahora la vida me da el 
regalo mas grande del mundo al mismo 
tiempo que me doy cuenta que soy capaz de 
crear vida llega 45 una creacion mas de 
historia. Un hijo significa lo mas lindo que me 
ha pasado ,un aliado mas APARECE EN ESTE 
REINO JAGUAR, gracias a ti por crear este 
reino ,se que nunca te doblaras ante nada 
,SEREMOS SIEMPRE GUERREROS 
INVENCIBLES Y NUNCA NADIE CALLARA EL 
RUGIDO JAGUAR.

IVAN JIMENEZ,GUADALAJARA MEX 
AGOSTO DEL 2008.

NUEVO ALIADO




